

Dernière plantation des Mais des élus

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Jeudi, 28 Octobre 2021 08:53



Après la plantation des maïs des remplaçants, Emmanuel Rebière à Tourtoirac et Isabelle Desmond à Blis-et-Born, c'était au tour des maïs des Conseillers départementaux du Haut Périgord Noir, le samedi 3 octobre 2021 après-midi. Tout d'abord au Lardin au lieu-dit Lage chez Francine Bourra, puis à Ajat au lieu-dit Le Maine chez Dominique Bousquet, ce moment traditionnel a été partagé par de nombreux électeurs.

La plantation des Maïs s'est terminée au grand Gymnase de Peyrignac par l'intervention des élus qui ont retracé leurs activités où les diverses interventions



lors des séances du Conseil Départemental de la Dordogne avec, parfois des oui et parfois des non, ou bien des abstentions sur certains dossiers qui leurs paraissaient ne pas aller dans le bon sens pour les citoyens en dehors de toute idéologie politique. Ils furent très applaudis par la salle qui s'est retrouvée autour d'un copieux buffet campagnard, animé par la Ban-à-Ben, que les élus avaient invitée.

- Photo 2 : Les quatre élus du Haut Périgord Noir face à ses électeurs

- Photo 1 : Les électeurs très nombreux ont écouté avec attention l'intervention de leurs élus